

ÖFB Präsident Dr. Leo Windtner bei Generalversammlung der Raiffeisenbank und anstelle des Honorars erhielten die Fussballvereine in der Region insgesamt 2.500,-- Euro!

Als Generaldirektor der Energie AG referierte er im September zum Thema "Energie Zukunft" und stand für Publikumsfragen zur Verfügung. Dr. Windtner hielt das Referat ehrenamtlich, die Raiffeisenbank spendete dafür insgesamt 2.500,-- Euro für den Fußball-Nachwuchs in der Region an die Vereine Askö Bruck, Union Peurbach, Union Natternbach, Union Neukirchen und Union Wesenufer.

Vielen Dank an Präsident Dr. Leo Windtner und die Raiffeisenbank für die Nachwuchsförderung!



